
ATA DE 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA
CMPC - FEVEREIRO/2023

No dia 15 de fevereiro de 2023, às 19 horas e 25 minutos, no Espaço Multicultural 22

de Janeiro (Praça 22 de Janeiro, s/nº, Centro), foi realizada a 2ª reunião ordinária do

Conselho Municipal de Política Cultural (CMPC). Estiveram presentes os seguintes

membros: Alessandro Cruz dos Santos (Audiovisual/suplente), Anderson  Xavier

Alves  Moura  (SECULT/titular),  Antonio  Roque  Ribeiro  (Artesanato/suplente),

Carolina  Mulero  G.  da Cruz  (Literatura/titular),  César  Augusto  de  Jesus Freire

(Audiovisual/titular), Elisabete Geremias (Artesanato/titular), Leandro Marçal Pereira

(Literatura/suplente),  Luiz  Carlos  da  Silva  Salles (Culturas populares e

tradicionais/suplente), Márcia Regina do Vale Alves Gouveia (SEDUC/titular),

Miriam Aparecida Vieira (Teatro/titular), Rodrigo César Ventura (SECULT/titular),

Ronaldo Carvalho de Faria (Artes plásticas e visuais/titular), William Dias da Silva

(Música/titular).  Justificaram  a  ausência:  Jackeline  Oliveira  da  Silva

(SECULT/titular), Sandro de Oliveira (Música/titular). O presidente da mesa diretora,

Rodrigo César Ventura iniciou a reunião com a leitura da Ata da reunião anterior. Foi

questionado  onde  ficariam  registradas  essas  Atas,  Rodrigo  esclareceu  que  vai

verificar e infomará na próxima reunião, mas que de qualquer forma se for necessário,

poderá  enviar  assim  que  solicitado.  Alessandro  citou  que  há  uma  dificuldade  da

Prefeitura em atualizar a documentação de todos os Conselhos e que o procedimento

é que após o aceite, a Ata deverá ser encaminhada ao Sr. Lincoln Spada, Responsável

pelos Conselhos Municipais,  para publicação,  mas sugere que tenhamos um canal

paralelo para que qualquer artista / conselheiro possa consultar. Rodrigo informa que

o Sr. Lucas Magalhães, presidente anterior, enviou toda a documentação precedente, e

enviará caso solicitado. Alessandro solicita a contagem dos titulares para verificar se

existe quórum para decisões e assinatura da Ata. Após contagem verificou-se que não

tinha quórum, e que os primeiros e segundos secretários não estavam presentes. Luiz

questiona até quando as ausências podem ser justificadas e para quem se justifica.

Miriam informa que, conforme determinação do Regimento Interno, após três faltas

injustificadas o conselheiro será substituído. Rodrigo informa que a ausência deve ser

justificada  até  o  horário  da  reunião.  Alessandro  diz  que  a  Ata  é  o  primeiro



instrumento desse conselho, após a posse, é a Ata que indica que a Mesa Diretora foi

eleita e que o processo está caminhando de forma legal e democrática. Quando não há

assinatura dos presentes o documento não tem valor. Miriam explica que a Ata lida

foi referente à reunião anterior e se faz necessário anexar a lista de presença. Caso

haja discordância após a leitura da Ata se discute e altera o que for pontuado. Rodrigo

pergunta aos presentes se todos estão de acordo com a Ata, todos confirmam. Miriam

cita que a ausência dos representantes do Poder Público inviabiliza os presentes não

havendo  paridade.  Rodrigo  segue  para  a  segunda  pauta,  referente  à  Minuta  de

Chamamento para eleição das vacâncias. Alessandro sugere que se faça uma chamada

pública e quem tiver interesse se apresente na próxima reunião e a assembléia, que é

soberana, faz a votação. Rodrigo questiona se todos concordam que a eleição seja em

concomitância com a reunião ordinária, todos aceitam. Rodrigo segue para terceira

pauta  referente  a  criação  de  uma  comissão  paritária  para  tratativas  referentes  a

Conferência Municipal de Cultura. Miriam sugere que, de acordo com o Ministério da

Cultura,  as  etapas  são:  Conferência  Municipal  até  o  mês  de  maio,  Conferência

Estadual  até  o  mês  de  agosto  e  no  final  do  ano  a  Conferência  Nacional,  as

conferências  municipais  precisam  estar  em  consonância  com os  eixos  estadual  e

nacional.  Miriam salienta  que dentro das etapas  do processo para a  realização da

Conferência  é  necessário  que  ocorram  pré-conferências  por  segmentos,  para  que

sejam obtidas propostas para tal. Sugere que sejam indicados os representantes para

participarem da pré-comissão para a Conferência  Municipal.  Rodrigo questiona se

todos estão  de  acordo,  todos  concordam.  Anderson,  Miriam,  Alessandro,  Cezar  e

Rodrigo se dispõem a participarem da pré-comissão para a Conferência Municipal.

Rodrigo  segue  para  a  quarta  e  última  pauta:  Informes  e  assuntos  gerais.  Miriam

aponta duas questões importantes para a cidade. Primeiro: Formação do Comitê da

Lei  Paulo  Gustavo,  que  é  fundamental  ter  a  presença  da  maioria  absoluta  dos

representantes do Conselho. É citado que a Lei é muito ampla e é primordial que se

estude as propostas de aplicação no município, integrando os demais segmentos, uma

vez que o setor audiovisual não se faz sozinho. Miriam informa que existe uma verba

destinada à prefeitura, onde poderá ser  aplicado em formação, oficinas, cine clube,

etc. Segundo: A presença da secretária na reunião para falar sobre o andamento da

secretaria, já que era uma pauta da reunião passada.



Nada mais havendo para           constar, lavro a seguinte ata. São Vicente, 21 de março de

2023. 


